

L'adolescent qui a coulé est décédé

L'adolescent de 16 ans qui a coulé à pic dimanche vers 17 h 30 au plan d'eau de la Ballastière à Bischheim (DNA d'hier) est décédé le jour même à l'hôpital, a-t-on appris des services de police.

Les témoignages recueillis par la police confirment la piste accidentelle. Le garçon était venu se baigner à la ballastière avec deux amis. Alors qu'il nageait dans une eau froide, de l'ordre de 8 à 10°C, le garçon, qui était né à Strasbourg et qui y demeurait, a subitement coulé, sans doute à cause d'un accès de fatigue et de froid au milieu du plan d'eau.

Il avait été repêché par les plongeurs des pompiers, gisant à 8 mètres de profondeur. Le parquet de Strasbourg a ordonné une levée de corps de l'adolescent décédé, écartant ainsi une autopsie.
